

JESUS ^{Luz} DEL Mundo



**Plan de Estudios para el Ministerio Infantil
(Semana 2)**

PLAN DE ESTUDIOS "JESÚS, LUZ DEL MUNDO"

Escrito por Justyn Smith, Kidmin Magic® para The Salvation Poem Project

Bienvenidos al currículum del ministerio infantil de LUZ DEL MUNDO, una nueva película que llegará a los cines a partir de fines de septiembre de 2025. Creemos que esta película, junto con el currículum y los devocionales familiares, tendrán un impacto positivo en los niños y las familias de tu iglesia, tu comunidad y en todo el mundo, al explorar los encuentros transformadores que las personas tuvieron con Jesús.

Durante estas seis semanas, caminaremos junto a personas que se encontraron con Jesús... y cuyas vidas nunca volvieron a ser las mismas. Piénsalo: un recaudador de impuestos que encontró un nuevo propósito, un hombre paralítico que recibió sanidad y esperanza, discípulos que descubrieron la verdadera amistad, y testigos del milagro de la resurrección. Cada historia nos revela algo asombroso: cuando las personas se encuentran con Jesús, sus vidas cambian de maneras extraordinarias. ¡Y eso sigue siendo verdad hoy en día!

En cada lección veremos cómo Jesús transformó vidas en aquel entonces y cómo sigue transformándolas ahora. Los niños descubrirán que Jesús no es solo una figura del pasado; Él es la **Luz del Mundo**, que aún hoy ilumina nuestro camino.

Cada lección muestra cómo un encuentro personal con Jesús cambia la vida de manera profunda:

Semana 1: Jesús transforma la oscuridad en luz

Semana 2: Jesús transforma a través de su cuidado y sanidad

Semana 3: Jesús transforma la desesperanza en esperanza

Semana 4: Jesús transforma mediante el perdón y el cambio

Semana 5: Jesús transforma las relaciones por medio de la verdadera amistad

Semana 6: Jesús transforma dando propósito

LECCIÓN EXTRA: Jesús transforma la muerte en vida a través de la resurrección (*Pascua*)

Ya sea encontrando esperanza en tiempos difíciles, experimentando el perdón, descubriendo la verdadera amistad o comprendiendo nuestro propósito, cada lección se construye sobre la anterior para dar una visión completa de quién es Jesús y por qué su presencia en nuestras vidas es tan importante. Al comenzar esta aventura, nuestra oración es que tus niños descubran sus propios encuentros transformadores con Jesús, **la Luz del Mundo**.





Luz del Mundo es un recorrido de 6 semanas que explora el ministerio transformador de Jesús a través de relatos bíblicos clave, guiado por el versículo para memorizar de Juan 8:12 (NVI): “Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida”. La serie avanza a través de seis aspectos esenciales del carácter y la misión de Jesús:

Semana 1: *Jesús, la Luz del Mundo.* Esta semana establece a Jesús como la Luz del Mundo, partiendo desde la Creación y las profecías de Isaías para mostrar cómo Jesús cumple el plan de salvación prometido por Dios. A través de la perspectiva de Juan y su madre Salomé, los niños exploran la pregunta fundamental: “¿Esto es real?”

Semana 2: *Jesús nos ve y nos cuida.* Jesús demuestra que nos ve y se preocupa por nosotros en la poderosa historia de sanidad de María Magdalena y su encuentro con Él. Jesús muestra compasión y cuidado por María, y nos enseña cómo debemos amar a los demás.

Semana 3: *Jesús es nuestra esperanza.* Presenta la historia del soldado romano y su siervo (Lucas 7), abordando la pregunta profunda: “¿Por qué ayudarías a alguien como él?” Esta lección resalta que nuestras heridas o dificultades no definen nuestro futuro.

Semana 4: *Jesús perdona y transforma.* Explora las historias de la vida de Zebedeo y el llamado de Leví (Mateo), mostrando cómo un encuentro con Jesús lleva a una transformación verdadera.

Semana 5: *Jesús es mi amigo.* A través del testimonio de Juan el Bautista y las experiencias de los discípulos, esta semana muestra cómo Jesús forma relaciones profundas y significativas con quienes lo siguen.

Semana 6: *Jesús nos da propósito.* Concluye el recorrido al mostrar cómo seguir a Jesús da sentido y dirección a nuestras vidas.

LECCIÓN EXTRA: Jesús está vivo

Mediante las historias de la resurrección —desde el descubrimiento del sepulcro vacío por María Magdalena hasta las apariciones de Jesús a sus discípulos— esta lección enseña cómo Su victoria sobre la muerte nos da esperanza eterna y transforma nuestra comprensión de la vida misma.

Cada semana integra relatos bíblicos, estudios de personajes y aplicaciones prácticas, para ayudar a los niños a entender no solo quién fue Jesús históricamente, sino cómo sigue impactando sus vidas hoy.

COMPONENTES DEL PLAN DE ESTUDIOS “LUZ DEL MUNDO”

El Valor de la Luz ilumina virtudes espirituales esenciales que se anima a los niños a reflejar en sus propias vidas. Así como una lámpara guía el camino, estos principios bíblicos ayudan a los jóvenes creyentes a tomar decisiones diarias y a formar su carácter. Cada valor conecta con las experiencias reales de los niños, ayudándoles a comprender cómo seguir las enseñanzas de Jesús trae luz a cada aspecto de sus vidas. Este elemento fundamental establece una base espiritual sólida para una fe duradera.

La Verdad de la Luz capta el mensaje esencial que cada niño debe llevar en su corazón después de la lección. Sirve como un faro brillante de comprensión, que traduce conceptos espirituales complejos en ideas claras, memorables y prácticas que el niño puede aplicar en su caminar diario con Cristo. Esta verdad central se convierte en una guía luminosa para su crecimiento espiritual y su toma de decisiones.

La Escritura de la Luz ancla cada lección en la Palabra de Dios, aportando autoridad divina y sabiduría que respaldan la Verdad de la Luz. Cada versículo es como una lámpara eterna de verdad, ayudando a los niños a comprender la base bíblica de lo que están aprendiendo. Memorizar y meditar en este versículo ayuda a los niños a guardar la Palabra de Dios en su corazón, asegurando que tengan una luz espiritual para guiarlos a lo largo del camino de la vida. Esta Escritura se convierte en una fuente perdurable de sabiduría y ánimo en su desarrollo espiritual.



MINISTERIO EN GRUPO GRANDE

El tiempo de ministerio en grupo grande incluye los siguientes segmentos:

CUENTA REGRESIVA

Comienza este video cinco minutos antes del inicio de la sección de grupo grande. A medida que los niños van llegando, pueden participar en actividades y juegos libres. Cuando se reproduzca el video con la cuenta regresiva antes del servicio, los niños sabrán que es hora de reunirse frente al escenario. El líder puede estar presente desde ese momento, y en los últimos 10 segundos, animar a los niños a contar juntos en voz alta, creando entusiasmo y anticipación para el inicio del servicio.

BIENVENIDA

Una vez que los niños estén sentados en el espacio del grupo grande, cada uno debe sentirse bienvenido, sin importar su contexto o situación. Este es el momento en que el líder ofrece una cálida bienvenida, prestando especial atención a los visitantes por primera vez, y marcando el tono para el emocionante viaje que tendremos al aprender sobre Jesús.

INTRODUCCIÓN A LA LECCIÓN

Aquí se presenta el tema del día, despertando la curiosidad y el interés. Mediante preguntas atractivas y elementos interactivos, se genera anticipación por descubrir cómo Jesús lo cambia todo. El objetivo es crear un sentido de asombro y entusiasmo sobre la poderosa verdad bíblica que exploraremos juntos.

JUEGO

El segmento del juego es una actividad divertida e interactiva que fomenta la participación activa de todos los niños. Los juegos se eligen para reforzar la verdad de la semana, haciéndolos tanto entretenidos como significativos. Ya sea un juego sentado, una actividad de movimiento o un desafío creativo, están diseñados para crear un ambiente alegre mientras conectan con el tema del día. El líder guía a los niños durante el juego, asegurándose de que todos participen y se diviertan mientras aprenden.

VERSÍCULO BÍBLICO

Este segmento se enfoca en ayudar a los niños a entender y memorizar el *Versículo de Luz* de cada semana. A través de movimientos atractivos, repetición creativa y técnicas de aprendizaje interactivas, los niños no solo memorizan las palabras, sino que también comprenden cómo el versículo los conecta con Jesús. Ya sea mediante juegos en grupo, dinámicas de repetición o aprendizaje con movimiento, los niños participan activamente en guardar la Palabra de Dios en sus corazones. Este segmento prepara el fundamento para la *Lección Ilustrada*, estableciendo la Escritura clave que apoya la *Verdad de la Luz*.

ALABANZA Y ADORACIÓN

La *Alabanza y Adoración* es un segmento vital y transformador que brinda una oportunidad poderosa para que los niños celebren a Jesús. Debemos involucrar a los niños para que expresen su alegría y gratitud a través de la música, el canto y la oración. Durante este tiempo, los niños cantan canciones que celebran a Jesús y Su presencia en nuestras vidas. Es muy importante incorporar movimientos y gestos a las canciones. Estas acciones ayudan a involucrar a los niños física y emocionalmente, permitiéndoles conectarse más profundamente con la verdad de que Jesús los conoce y los ama.

HISTORIA BÍBLICA

¡Sumérgete con los niños en la Palabra de Dios! Cuenta la historia como si estuvieras compartiendo algo emocionante con amigos. Cita siempre la Biblia para mostrarles de dónde

viene la historia. Comienza con algo que capte su atención y los invite a escuchar. Usa tu voz y expresiones para transmitir entusiasmo. Muévete, utiliza tus manos y ¡haz que la historia cobre vida! Mantén el ritmo, pero detente en los momentos importantes. Mira a los niños mientras hablas—esto les ayuda a mantenerse conectados. Termina ayudándolos a entender cómo la historia bíblica tiene relevancia para sus vidas hoy. Recuerda: no solo contamos historias... ¡ayudamos a los niños a descubrir cómo la historia de Dios se conecta con la suya!

LECCIÓN ILUSTRADA

Este es el corazón del tema del día. Utilizando elementos visuales llamativos y objetos tangibles, los niños descubren el poder transformador de Jesús en sus vidas. La lección usa objetos cotidianos para ilustrar verdades extraordinarias, haciendo que los conceptos sean accesibles y memorables. A través de pantallas digitales, demostraciones prácticas y un maestro experimentado, los niños verán cómo Jesús lo cambia todo.

CIERRE

El cierre da una conclusión significativa a la lección, conectando todos los elementos que se han enseñado. Refuerza la *Verdad de la Luz* y el *Versículo de Luz*, ayudando a los niños a comprender cómo estas verdades se aplican a su vida diaria. Se repasan los puntos principales de la lección y se anima a los niños a reflexionar. El cierre proporciona una sensación de conclusión e inspira a los niños a compartir estas buenas noticias con otros. Así, los niños descubren la alegría de conocer a Jesús y comprenden cómo Su luz puede brillar a través de ellos cada día.

MINISTERIO EN GRUPO PEQUEÑO

El tiempo de ministerio en grupo pequeño consiste en los siguientes componentes:

CONECTAR

Este segmento inicial conecta a los niños, mediante rompehielos rápidos o actividades que fomentan las relaciones y crean un ambiente cálido y acogedor para aprender juntos.

INVESTIGAR

Los niños participan en actividades prácticas que les ayudan a explorar y descubrir la lección principal y la *Verdad de la Luz* del día. Hacemos que el aprendizaje sea divertido y memorable.

CRECER

Los líderes de grupos pequeños guían a los niños a conversación más profundas sobre la historia, utilizando preguntas apropiadas para su edad. Los niños comparten sus ideas y reflexiones, procesando lo que han aprendido y ayudándose a crecer en su comprensión de la Palabra de Dios.

RESALTAR

Aquí, nos enfocamos en memorizar y comprender el *Versículo de Luz* a través de actividades divertidas, juegos y métodos creativos que hacen que retener la Escritura sea algo agradable y significativo.

CONFIAR

Los niños aprenden a desarrollar su relación con Dios a través de un tiempo de oración guiada, en el cual practican tanto hablar con Dios. Comparten por lo que están agradecidos y aprenden a confiarle sus necesidades y preocupaciones.



JESÚS ^{LUZ} DEL MUNDO

LECCIÓN DOS: MARÍA MAGDALENA ENCUENTRA A JESÚS

ESCRITURAS DE LUZ DIARIA: Isaías 9:2; Juan 8:12; 2 Corintios 4:6;
1 Juan 1:5; Mateo 5:14-15

EL VALOR DE LA LUZ:

Encuentros Transformadores con Jesús

LA VERDAD DE LA LUZ:

Jesús me conoce y me cuida

EL VERSÍCULO DE LA LUZ:

«Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas,
sino que tendrá la luz de la vida.» Juan 8:12 (NVI)

MINISTERIO EN GRUPO GRANDE

JESÚS ES LA LUZ DEL MUNDO

ESQUEMA DEL SERVICIO

Duración total: 60 minutos

TIEMPO	SEGMENTO	NOTAS
5 min.	Cuenta regresiva	Iniciar 5 minutos antes
1 min.	Bienvenida	Dar la bienvenida a todos, especialmente a los nuevos
3 min.	Introducción de la lección	Presentación de <i>La Verdad de la Luz</i> del día
4 min.	Juego	Juego grupal grande—¡todos participan!
3 min.	Versículo Bíblico	Aprender el versículo del día
7 min.	Alabanza y adoración	Canciones alegres de gratitud y alabanza
5 min.	Historia Bíblica	Relato interactivo de la historia bíblica
8 min.	Lección	Lección objetiva con elementos visuales
3 min.	Cierre	Conclusión del tiempo en grupo grande
1 min.	Transición a Grupos Pequeños	Los niños se dividen en sus grupos pequeños

GRUPOS PEQUEÑOS LIGHT

5 min.	L – Link (Conectar)	Actividades rompehielos para fomentar la conexión entre niños
5 min.	I – Investigate (Investigar)	Exploración práctica y divertida de la lección del día
5 min.	G – Grow (Crecer)	Diálogo y reflexión sobre la historia bíblica
5 min.	H – Highlight (Resaltar)	Actividades creativas para memorizar el versículo bíblico
5 min.	T – Trust (Confiar)	Tiempo de oración para fortalecer la relación con Dios

BIENVENIDA

¡Hola a todos! ¡Bienvenidos a <nombre del ministerio infantil>! ¡Estoy muy emocionado de ver todas sus caritas sonrientes hoy! Ya sea que estés con nosotros por primera vez o que vengas desde hace tiempo, ¡estamos muy contentos de que estés aquí!

¿Saben qué? Cada vez que nos reunimos, suceden cosas increíbles. Aprendemos sobre Dios, nos divertimos con nuestros amigos y descubrimos cuánto nos ama Jesús a cada uno de nosotros. ¡Eso es genial, ¿verdad?!

Quiero dar un saludo muy especial a los nuevos amiguitos que nos están acompañando por primera vez hoy. ¡Esperamos que se sientan súper bienvenidos y estoy seguro de que se van a divertir muchísimo!

Antes de comenzar con la increíble lección de hoy, vamos a establecer algunas reglas rápidas para que todos podamos pasarla lo mejor posible:

- Mostramos respeto escuchando cuando otros están hablando
- Le levantamos la mano cuando queremos compartir algo
- Nos animamos y apoyamos unos a otros
- Y lo más importante: ¡nos divertimos mientras aprendemos!

¿Estamos listos para comenzar? ¡Muéstrenme sus sonrisas más grandes y esos pulgares arriba bien entusiastas! ¡Genial! ¡Empecemos!

INTRODUCCIÓN A LA LECCIÓN

¡Hola, amigos! ¡Hola, amigos! ¡Hoy vamos a explorar algo asombroso: cómo Jesús nos ve y se preocupa por cada uno de nosotros de manera personal!

[Hablando con asombro]

Imaginen ser María Magdalena, viviendo su día a día, tal vez sintiéndose invisible o ignorada. María era una marginada y tenía muchas heridas en su vida. Era una persona real, con preocupaciones reales, igual que nosotros hoy.

Pero entonces sucedió algo increíble: ¡conoció a Jesús! ¿Y saben qué hizo que ese encuentro fuera tan especial? Jesús no simplemente pasó de largo. No dijo: “Lo siento, estoy muy ocupado”. ¡No! Se detuvo. La vio. Le importó lo que ella estaba viviendo.

[Pausa para dar énfasis]

Cuando María conoció a Jesús, Él le mostró que no era invisible. Vio su corazón, entendió sus luchas y le demostró que tenía un valor inmenso. Jesús no vio solo los problemas de María, sino quién era realmente: bondadosa, fuerte y llena de amor.

[Con entusiasmo]

Cada vez que Jesús se encontraba con alguien, demostraba que realmente los veía y que realmente le importaba por lo que estaban pasando. Jesús se preocupa, ama y nos muestra cómo amar. No ayudaba a las personas porque tenía que hacerlo; ¡lo hacía porque quería! Porque así es Jesús: alguien que nos ve y se preocupa por nosotros de forma personal.

[Inclinándose un poco, hablando con reflexión] Pero esto es lo que quiero que piensen...

Si Jesús vio y se preocupó por María, ¿qué significa eso para nosotros? ¿Cómo se siente saber que Jesús te ve —realmente te ve— y le importa todo lo que sucede en tu vida? ¿Qué pasaría si empezáramos a ver a los demás como Jesús los ve?

Guarden esas preguntas en su corazón, porque estamos a punto de descubrir algo asombroso sobre cómo Jesús demuestra su cuidado y amor por cada uno de nosotros.

JUEGO ¡Jesús Te Ve!

Preparación:

- Los niños permanecen en sus asientos
- El líder se ubica al frente
- No se necesita una disposición especial del salón

¿Cómo se juega?

El líder dice diferentes categorías de cosas que Jesús ve y le importan. Si eso se aplica a ti, ¡te pones de pie y haces el gesto asignado!

Ejemplos de Categorías y Movimientos:

- “¡Jesús ve a todos los que están usando [elige un color]!” (Párate y saluda con la mano)
- “¡Jesús ve a todos los que tienen hermanos o hermanas!” (Párate y mueve las manos, alegre)
- “¡Jesús ve a todos los que ayudaron a alguien hoy!” (Párate y muestra los músculos)
- “¡Jesús ve a todos los que se sienten felices!” (Párate y muestra tu sonrisa más grande)
- “¡Jesús ve a todos los que aman la pizza!” (Párate y frótate la pancita)
- “¡Jesús ve a todos los que a veces se sienten con miedo!” (Párate y abrázate a ti mismo)

Variaciones Divertidas:

- Todos Importan: Cuando el líder dice “¡Jesús ve a TODOS!”, todos deben pararse y hacer un baile de celebración
- Cambio Rápido: Cuando el líder dice “¡Cambia de lugar!”, todos los que estén de pie deben intercambiar rápidamente (pero con cuidado) de lugar con alguien más que también esté de pie
- Congelados: Cuando el líder dice “¡Congélate!”, todos los que estén de pie deben quedarse inmóviles en una pose divertida hasta que el líder diga “¡Jesús se preocupa!”

Elementos Extras para Más Diversión:

- Aumenta la velocidad del juego conforme avanza
- Deja que los niños sugieran categorías (¡adecuadas!)
- Agrega efectos de sonido graciosos a las acciones
- Cuando alguien se para, que todos digan juntos un “¡Awww!” lleno de cariño

Conexión con la Enseñanza:

Así como pudimos ver quién se paró en cada categoría, Jesús ve todo sobre nosotros. Él vio a María y se preocupó por su corazón. Vio al siervo del centurión que estaba enfermo y lo ayudó. ¡Y también los ve a cada uno de ustedes y se preocupa profundamente!

Consejos para Liderar el Juego:

- Mantén la energía alta con tu voz y entusiasmo
- Mezcla categorías divertidas con otras más significativas
- Sé sensible al elegir las categorías (evita temas que puedan hacer sentir mal a algún niño)
- Mantén el ritmo rápido para que el juego siga emocionante
- Celebra la participación de todos
- Varía las categorías para que todos tengan varias oportunidades de ponerse de pie

VERSÍCULO BÍBLICO

Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.
(Juan 8:12)

Preparación:

- Escribe cada palabra del versículo en carteles grandes, uno por cartel, lo suficientemente visibles para todo el grupo
- Prepara un lugar al frente para mostrar las tarjetas en orden

¿Cómo se juega?

• Palabra por Palabra

Muestra una tarjeta a la vez y di la palabra en voz alta

Los niños repiten cada palabra después de ti

Ve armando el versículo poco a poco, añadiendo una palabra nueva y repitiendo todo desde el inicio cada vez

• ¡Foco Perdido!

Muestra todas las tarjetas en orden

Quita una tarjeta

Los niños repiten todo el versículo, diciendo “¡FOCO!” en lugar de la palabra que falta

Sigue quitando una tarjeta a la vez

Los niños dirán “¡FOCO!” por cada palabra faltante

Continúa hasta que todas las tarjetas estén fuera y los niños digan el versículo completo de memoria

• Luz Desordenada

Mezcla todas las tarjetas del versículo

Llama a voluntarios para que pasen y escojan una tarjeta

Cada niño lee su palabra y el grupo decide en qué lugar del versículo va

Continúen hasta reconstruir correctamente el versículo

• Ola de Palabras

Divide el salón en secciones

Asigna palabras específicas del versículo a cada sección

Cuando señales una sección, esa parte dice sus palabras

Señala las secciones en orden para formar todo el versículo

Cambia el orden para crear combinaciones divertidas

Finaliza haciendo que todos digan el versículo juntos

• Búsqueda de la Luz

Coloca las tarjetas boca abajo, desordenadas

Llama a voluntarios para que volteen una tarjeta

El grupo ayuda a colocarlas en el orden correcto

Cronometren cuánto tardan en armar el versículo completo

¡Intenten batir su propio récord!

Consejos para enseñar:

- Mantén la energía alta con tu entusiasmo
- Da mucho ánimo y felicitaciones
- Ayuda con palabras difíciles
- Está bien equivocarse, ¡estamos aprendiendo!
- Celebra cada logro
- Usa diferentes tonos de voz (emocionado, susurrando, voz normal)



Cierre:

¡Hicieron un trabajo increíble al aprender este versículo! Recuerden, así como tuvimos que ordenar las palabras para que el versículo tuviera sentido, Jesús trae luz y orden a nuestras vidas. ¡Él nos ve y se preocupa por cada parte de nuestro día!

Repaso Final:

Vamos a decirlo una vez más, con fuerza y claridad. ¿Listos? ¡Aquí vamos!

“Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.”
(Juan 8:12)

HISTORIA BÍBLICA

Cuando Jesús caminaba por la tierra, había una mujer llamada María Magdalena que vivía en su ciudad. La vida de María estaba llena de miedo, tristeza y problemas. Se sentía como si llevara una mochila muy pesada que no podía quitarse. Pero un día, María conoció a Jesús, ¡y todo cambió en su mundo!

Jesús vio los problemas de María, pero también vio más allá de ellos. La vio por quien realmente era: una mujer bondadosa, fuerte y llena de amor. Jesús sanó su corazón y su mente, y de repente, esa mochila pesada de preocupaciones desapareció... ¡para siempre! María fue libre y llena de alegría. Para ella, fue muy fácil decidir seguir a Jesús.

(Hablando con asombro)

María viajó con Jesús y sus amigos, aprendiendo sobre el amor de Dios y compartiéndolo con otros. Ella vio a Jesús hacer cosas increíbles: sanar a los enfermos, alimentar a multitudes y hasta calmar tormentas. María creía que Jesús era el Hijo especial de Dios, enviado para salvar al mundo.

Pero un día, sucedió algo triste: arrestaron a Jesús y se lo llevaron personas que no creían en Él. María lo vio ser clavado en una cruz y morir. Su corazón se sintió pesado otra vez, como si esa vieja mochila de tristeza hubiera regresado.

Pero tres días después, María fue temprano en la mañana al sepulcro de Jesús. Cuando llegó, ¡la gran piedra que cubría la entrada estaba removida! ¡La tumba de Jesús estaba vacía! María no sabía qué había pasado y comenzó a llorar. Entonces alguien le habló.

—María —dijo una voz con ternura.

María levantó la mirada... ¡era Jesús! ¡Estaba vivo! Su tristeza se convirtió en la mayor alegría que había sentido en su vida. Jesús le dijo a María que fuera y les contara a sus amigos la buena noticia, y eso fue exactamente lo que hizo. María Magdalena fue la primera persona en compartir el mensaje asombroso de que Jesús había resucitado de entre los muertos.

La historia de María nos muestra que, no importa cuán pesado se sienta nuestro corazón, Jesús trae esperanza, alegría y nuevos comienzos. ¡María se convirtió en una de las seguidoras más cercanas de Jesús! Y su historia nos recuerda que Jesús puede usar a cualquiera de nosotros para compartir Su buena noticia.

(Transición con energía)

La historia de María nos enseña algo increíble sobre Jesús. Él no solo ve lo que todos los demás ven. Cuando otros veían el pasado de María, Jesús vio su corazón. Jesús ve lo que llevamos dentro:

nuestras heridas, nuestras esperanzas, nuestra fe, nuestro amor. Y no solo ve: ¡le importa! Le importa tanto que está dispuesto a perdonar, sanar, defender y ayudar.

Y aquí viene la parte más asombrosa: ¡Jesús te ve y se preocupa por ti de la misma manera! Así como vio el corazón de María y todo lo que había vivido, Él te ve a ti. Sabe todo sobre ti y le importa cada parte de tu vida.

[Finaliza con la conexión al versículo de memoria]

¿Recuerdas nuestro versículo?

“Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.” Jesús es esa luz—la luz que nos ve, nos conoce y se preocupa por nosotros, ¡sin importar lo que pase!

LECCIÓN ILUSTRATIVA (OBJETIVA)

“El Corazón que Cuida

Materiales necesarios:

- Un frasco o florero grande de vidrio transparente
- Corazones de papel (uno por niño)
- Lápices de colores o marcadores
- Una linterna grande o lámpara de campamento
- Un pedazo de tela oscura para cubrir el frasco
- Una mesa pequeña para exhibir el frasco

Preparación:

- Coloca el frasco sobre la mesa al frente del salón
- Ten listos los corazones de papel y los marcadores
- Mantén la linterna escondida hasta el momento indicado

Introducción

Amigos, hoy tengo algo especial para mostrarles. Este frasco puede parecer vacío, pero lo vamos a llenar con algo muy importante: ¡nuestros corazones!

<Entrega a cada niño un corazón de papel>

En tu corazón, quiero que dibujes o escribas algo que te haga feliz, algo que te preocupe o algo que estés esperando con ilusión. Puede ser cualquier cosa—tal vez estás emocionado por una nueva mascota, preocupado por un examen o esperando hacer un nuevo amigo.

<Recoge los corazones, colócalos en el frasco y cúbrelo con la tela oscura>

A veces, podemos sentirnos como se sintió María—como si nadie nos viera o le importara lo que hay en nuestro corazón. O como el siervo del centurión—enfermo y necesitando ayuda. Puede sentirse oscuro y solitario.

<Retira la tela y enciende la linterna apuntando al frasco> ¡Pero miren lo que sucede cuando la luz ilumina nuestros corazones! Así como esta luz nos permite ver cada corazón en el frasco, Jesús ve todo lo que hay en nuestro corazón. Él ve cuando estamos felices, tristes, preocupados o cuando necesitamos ayuda.

<Elige algunos corazones para leer en voz alta si los niños se sienten cómodos>

¡A Jesús le importan todas estas cosas! A Él le importa cuando estás [leer del corazón] emocionado por tu cumpleaños... Le importa cuando estás [leer otro] preocupado porque tu abuelita está enferma.

<Mueve la linterna alrededor del frasco> ¿Notan algo asombroso? No importa hacia dónde apunte la luz, ¡siempre se ven todos los corazones! Así es Jesús—Él ve y se preocupa por cada parte de nuestra vida, ¡todo el tiempo!

<Sostén un corazón en alto>

Así como yo puedo tomar este corazón y leer lo que hay en él, Jesús sabe lo que está pasando en cada uno de nuestros corazones—Él nos conoce de manera personal. No nos ve solo como un grupo grande; ¡Él te ve a TI! Igual que vio a María y al siervo del centurión.

Momento de participación

Cuando encienda la luz sobre el frasco, todos griten: “¡Jesús me ve!” ¿Listos?

[Encender la luz]

Cuando mueva la luz a otro lugar, griten: “¡Jesús cuida de mí!”

[Mover la luz]

Conexión con la enseñanza:

¿Recuerdan cómo Jesús vio el corazón de María cuando otros solo veían sus errores? ¿Y cómo vio al siervo del centurión y se preocupó tanto que lo sanó? Así también Jesús nos ve y se preocupa por cada uno de nosotros. Nada de lo que hay en nuestro corazón está oculto para Su luz, y no hay nada demasiado grande o pequeño para que a Él le importe.

Oración final:

Querido Jesús, gracias por ver todo lo que hay en nuestro corazón. Gracias por preocuparte por todo lo que escribimos hoy. Ayúdanos a recordar que Tú nos ves y cuidas de nosotros, tal como lo hiciste con María y con el siervo del centurión. Amén.

Consejos para enseñar:

- Mantén la energía alta y una actitud de asombro
- Sé sensible con los niños que puedan estar enfrentando preocupaciones serias
- Afirma que todos los sentimientos son válidos
- Mantén el enfoque en el amor y cuidado de Jesús
- Conecta la actividad con la historia bíblica continuamente
- Termina con palabras de ánimo y esperanza

CIERRE

¡Wow! ¡Guau! ¡Qué momento tan increíble hemos tenido hoy descubriendo cómo Jesús nos ve y se preocupa por cada uno de nosotros!

¿Saben algo? Al mirar la historia de María, vemos algo maravilloso: Jesús no la ayudó porque tenía que hacerlo. La ayudó porque realmente la vio y se preocupó profundamente por ella.

Cuando María se acercó a Jesús, los demás solo veían sus errores del pasado. Murmuraban y la juzgaban. Pero Jesús... Él vio su corazón. Vio su amor. Vio su fe. ¡Y se preocupó tanto por ella que la defendió delante de todos! Ese es el tipo de Salvador que tenemos: uno que no se queda en lo que ven los demás, sino que mira directamente a nuestro corazón.

(Levanta el frasco de la lección con los corazones)

¿Recuerdan cómo la luz iluminó todos los corazones de este frasco? ¿Cómo podíamos ver cada uno claramente? Así es exactamente como Jesús nos ve a nosotros. No se le escapa nada. Él ve cuando estamos felices y cuando estamos tristes. Ve cuando somos valientes y cuando tenemos

miedo. Ve cuando necesitamos ayuda y cuando queremos celebrar. Y así como cuidó de María, también se preocupa por todo lo que sucede en nuestras vidas.

¿Recuerdan nuestro versículo? Vamos a decirlo una vez más, todos juntos:

“Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.”

— Juan 8:12

¿Sabes qué es lo más asombroso de este versículo? Que Jesús no solo dice que es una luz—¡dice que es LA luz!

La luz que nos ve cuando nos sentimos invisibles.

La luz que se preocupa cuando necesitamos ayuda.

La luz que nos muestra que nunca estamos solos.

Y al irse a casa hoy, quiero que recuerden esto: cada vez que vean una luz—puede ser el sol entrando por tu ventana, una lamparita en tu habitación, o las luces de tu casa—deja que esa luz te recuerde que Jesús te ve y se preocupa por ti. Así como vio el corazón de María y se preocupó por lo que ella sentía, Jesús ve y se preocupa por cada parte de tu vida.

(Cierra con oración)

“Querido Jesús, gracias por ser la luz que nos ve y se preocupa por nosotros. Gracias por mostrarnos, a través de María, que Tú ves lo que hay en nuestros corazones y te importa lo que necesitamos. Ayúdanos a recordar que nunca somos invisibles para Ti, y que te importa todo lo que vivimos. ¡Gracias por amarnos tanto! En el nombre de Jesús, amén.”

Recuerden, amigos: no importa a dónde vayan esta semana, ni qué estén haciendo, Jesús te ve, y Jesús se preocupa por ti.

¡Esa es una promesa en la que puedes confiar cada día de tu vida



GRUPOS DE LUZ

L – CONECTAR (5 minutos)

¡Vamos ¡Juguemos a “Alguien que se Preocupa”!

Voy a decir algunas acciones que demuestran amor y cuidado, y si alguna vez hiciste esa buena acción por alguien, cámbiate de asiento con otra persona que también se ponga de pie. ¿Listos?

[Di algunos ejemplos en voz alta]

- “¡Cámbiate si alguna vez ayudaste a alguien que estaba herido!”
- “¡Cámbiate si alguna vez animaste a un amigo que estaba triste!”
- “¡Cámbiate si alguna vez compartiste con alguien que lo necesitaba!”
- “¡Cámbiate si alguna vez oraste por alguien que estaba enfermo!”

[Después de algunas rondas]

Así como nosotros cuidamos de los demás, ¡Jesús cuida de cada uno de nosotros!

¿Alguna vez alguien hizo algo lindo por ti cuando lo necesitabas? ¡Vamos a compartir!

[Permite que 2 o 3 niños compartan brevemente]

I – INVESTIGAR (5 minutos)

¡Vamos a ser detectives del corazón! Hoy, en nuestras historias, vimos cómo Jesús ve y se preocupa por las personas. ¡Busquemos las pistas!

Para María:

- Las personas la juzgaban por su pasado
- Ella se acercó a Jesús con sinceridad
- Mostró su amor con un perfume muy costoso
- Jesús la defendió delante de todos

Pensemos en estas pistas:

- ¿Cómo veía Jesús a las personas de forma diferente a los demás?
- ¿Qué mostró que Jesús realmente se preocupaba por ellos?
- ¿Cómo cambiaron las vidas de estas personas después de conocer a Jesús?

G – CRECER (5 minutos)

María tuvo encuentros increíbles con Jesús. ¡Hablemos de eso!

- ¿Cómo crees que se sintió María cuando los demás la juzgaban?
- ¿Cómo crees que se sintió cuando Jesús la defendió?
- ¿Por qué crees que María se volvió tan cercana a Jesús?
- ¿Cómo le mostró Jesús a María cómo amar a los demás?

Y ahora piensa esto:

Si pudieras hacerle una pregunta a María o al centurión sobre su experiencia con Jesús, ¿qué les preguntarías?



H – DESTACAR (5 minutos)

¡Vamos a ¡Nuestro versículo nos dice que Jesús es la luz del mundo!

¡Vamos a jugar a “Palabras en el Foco”!

[Divide al grupo en parejas]

- Primera pareja: “Yo soy la luz del mundo.”
- Segunda pareja: “El que me sigue”
- Primera pareja: “no andará en tinieblas,”
- Segunda pareja: “sino que tendrá la luz de la vida.”

¡Ahora cambiemos los roles!

¿Podemos decirlo más rápido? ¿Más despacio? ¿En susurro? ¿Con mucha emoción?

[Practiquen varias veces con diferentes estilos divertidos]

¡Muy bien! Cada vez que lo decimos, lo recordamos mejor... ¡y brillamos con la luz de Jesús!

T – CONFIAR (5 minutos)

¡Jesús ve y se preocupa por todo en nuestras vidas! Vamos a compartir con Él ahora:

- ¿Qué es algo que te hace feliz y quieres que Jesús lo vea?
- ¿Qué es algo que te preocupa y quieres que Jesús cuide?
- ¿Quién es alguien que tú conoces y que necesita la ayuda de Jesús?

Ahora, oremos juntos. Puedes repetir después de mí:

Querido Jesús,

Gracias por vernos. Y por preocuparte por todo en nuestras vidas.

Así como viste el corazón de María y la sanaste,

Ayúdanos a recordar que también nos ves y cuidas de nosotros.

¡Te amamos!

Amén.

¡Jesús está escuchando y cuidando de ti en este mismo momento!



SIGUIENDO A JESÚS (5 minutos)

¡Hemos estado hablando sobre cómo Jesús está vivo y cómo Él es la luz del mundo!
¿Y sabes qué es lo más asombroso? ¡Jesús quiere ser tu amigo y llevar Su luz a tu vida también!
Déjame compartir contigo un poema especial que nos ayuda a entender cómo podemos pedirle a Jesús que sea nuestro amigo para siempre:

[Habla despacio y con cariño]

Jesús, moriste en una cruz
Y resucitaste para salvar a los perdidos

¿Sabes qué significa eso?

¡Jesús te ama tanto que dio su vida por ti, pero luego volvió a vivir! De eso hemos estado aprendiendo hoy.

Perdona mis pecados, Señor
Sé mi Salvador, mi Amigo y Señor

A veces hacemos cosas que no están bien—eso se llama pecado. Pero Jesús quiere perdonarnos y ser nuestro mejor amigo para siempre.

Cambia mi vida, hazla nueva
Y ayúdame, Señor, a vivir por Ti

Cuando le pedimos a Jesús que entre en nuestro corazón, Él nos ayuda a vivir de otra manera—es como encender una luz en un cuarto oscuro. ¡Todo se vuelve más claro y lleno de esperanza!

[Hablando con ternura]

¿Te gustaría pedirle a Jesús que sea tu amigo para siempre hoy?
Podemos orar este poema juntos, o puedes usar tus propias palabras.
Recuerda: Jesús te escucha y te ama, sin importar las palabras que uses.

[Si los niños quieren orar]

Pueden repetir después de mí, o simplemente orar en su corazón:

Jesús, moriste en una cruz
Y resucitaste para salvar a los perdidos
Perdona mis pecados, Señor
Sé mi Salvador, mi Amigo y Señor
Cambia mi vida, hazla nueva
Y ayúdame, Señor, a vivir por Ti
Amén

[Después de la oración]

Si acabas de orar esa oración, quiero que sepas que Jesús te escuchó.
¡Él está muy feliz de que quieras ser Su amigo!
¡Démosle gracias juntos por Su amor!



LUZ DEL MUNDO EN CASA

¡JESÚS ME CONOCE Y CUIDA DE MÍ! (Semana 2)

Queridos padres,

¡Estamos emocionados de compartir con ustedes lo que su hijo aprendió hoy en nuestra lección de la SEMANA 2 de LUZ DEL MUNDO! Prepárense para un tiempo significativo en familia, centrado en cómo Jesús nos ve y se preocupa por cada uno de nosotros de manera personal.

LECCIÓN DE LUZ DE HOY

Valor de la Luz: Encuentros Transformadores con Jesús

Verdad de la Luz: Jesús me ve y se preocupa por mí

Versículo de la Luz:

“Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.”

Juan 8:12 (NVI)

HISTORIA Y ESCRITURA DE ESTA SEMANA:

El Encuentro de María Magdalena con Jesús

Pasajes bíblicos: Isaías 9:2; Juan 8:12; 2 Corintios 4:6; 1 Juan 1:5; Mateo 5:14-15

ACTIVIDAD FAMILIAR:

Juego “Espejo de Amor”

Coloquen un espejo en el centro del círculo familiar. Tomen turnos para mirarse en el espejo mientras los demás dicen una cualidad especial que ven en esa persona. Después de cada turno, digan todos juntos:

“Jesús ve aún más en ti y te ama completamente.”

Conversen sobre cómo Jesús ve más allá de nuestra apariencia exterior y conoce nuestros pensamientos y sentimientos más profundos, así como lo hizo con María en la historia de hoy.

PREGUNTAS PARA CONVERSAR EN FAMILIA

¿Alguna vez te has sentido invisible o ignorado? ¿Cómo se siente saber que Jesús te ve?

¿Cómo crees que se sintió María cuando otros la juzgaron, pero Jesús vio su corazón?

¿Qué hay en ti que te alegra que Jesús vea y entienda?

RECETA DIVERTIDA EN FAMILIA:

Cupcakes “Ojos que Cuidan”

Estos cupcakes nos recuerdan que Jesús siempre nos ve y cuida de nosotros.

INGREDIENTES:

- 1 caja de mezcla para pastel (y los ingredientes que indica)
- Betún de vainilla
- M&M’s azules y marrones (o chocolates similares)
- Chispas de chocolate
- Tiras de regaliz o caramelos que se puedan separar

Instrucciones:

- Preparen y horneen los cupcakes según las instrucciones del paquete.
- Una vez fríos, cúbralos con betún blanco.
- Formen “ojos” en cada cupcake con dos M&M’s como iris.
- Añadan chispas de chocolate como pupilas.
- Usen tiras de regaliz para formar cejas.

Mientras disfrutan los cupcakes, hablen sobre cómo Jesús nos ve con ojos de amor y compasión, tal como vio a María Magdalena.

ACTIVIDADES L.I.G.H.T. PARA EL HOGAR

L: Ama a otros notando a alguien que pueda sentirse invisible, y demostrándole amabilidad.

I: Invita a tus amigos a escuchar cómo Jesús los ve y cuida de ellos.

G: Gracias da cada día por cómo Jesús te conoce y cuida de ti personalmente.

H: Haz algo por alguien que necesite ánimo esta semana.

T: Testifica contando a otros cómo Jesús ve lo que hay en sus corazones.

Recuerden, familias: no tienen que hacer todas estas actividades de una sola vez. Pueden elegir una actividad o una pregunta de conversación cada día de la semana para mantener vivo el mensaje. ¡Estamos orando para que tengan momentos hermosos de conexión y crecimiento en su hogar!

Con alegría,

El Equipo del Ministerio Infantil

y sus amigos de The Salvation Poem Project©

